
澤井市長の活動アルバム（１月分） 

 

 

「阪口姉妹、全国大会結果報告」（1 月 30日） 

 

 第 40 回記念バトントワーリング全国

大会において、小学校の部・バトン編成・

大編成で全国 1 位の成績を収められた松

原東小学校の阪口萌恵さん（6年生）と妹

の歩美さん（4年生）がその報告に来てく

れました。 

 お二人とも、本番では楽しく踊りきる

ことができたようで、日頃の練習の成果

が表れたのだと思います。 

 これからも、勉強とお手伝いにも励み

ながら練習を頑張ってくださいと、お願いし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

「大阪体育大学 3年生の長崎健太郎さん、全国大会結果報告」（1月 30日） 

 

 第 49 回全国大学ラグビーフットボー

ル選手権大会に出場された大阪体育大学

3年生の長崎健太郎さんが、その報告に来

てくれました。 

 結果はセカンドステージで敗退とのこ

とでしたが、手ごたえを感じられたよう

で、来年につなげてもらいたいと思いま

す。 

 これからも、周りの人への感謝を忘れ

ず、怪我のないよう社会人でも活躍して

くださいとお願いし、がんばる市民応援金を手渡しました。 



 「部落解放同盟大阪府連合会・松原支部の新年互礼会」（1月 28日） 

 

 本年も部落解放同盟大阪府連合会・松

原支部の新年互礼会に参加させていただ

きました。 

 日頃から、同和問題をはじめとする

様々な人権課題の解決に向け、ご尽力さ

れている松原支部の方々に敬意を表しま

す。 

 本年も、本市のまちづくりにご支援・

ご協力を賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

 

 

「大阪広域水道企業団首長会議」（1 月 25日） 

 

 水道事業統合に係る 42 市町村の首長

会議に出席いたしました。 

 今後の水道事業統合について様々な議

論をしてまいりましたが、市民の生命の

源である水、その供給について、より良

いものとなるよう今後も意見を重ねてま

いります。 

  

  

  

  



「松原がんばる市民応援金へ寄附」（1月 24日） 

 

 本年も、松原ライオンズクラブより、

がんばる市民応援基金への寄附をいただ

きました。 

 松原ライオンズクラブの皆さんには、

日頃から社会奉仕の精神により、ふるさ

と松原のまちづくりに大きくご貢献いた

だいております。 

 これからも、なお一層のご支援とご協

力を賜りますようお願いいたします。 

  

  

 

 

 

  

「シティホールコンサート」（1月 24日） 

 

 市役所 1 階市民ロビーでのシティホー

ルコンサートに出席いたしました。 

 本日は、陸前高田市の流木で作られた

ヴァイオリンの演奏とのことでしたが、

私も陸前高田市を訪れ、大震災の被害を

目の当たりにいたしました。 

 被害を受けた地域が、一刻も早く復興

いたしますことを祈念いたします。 

  

 



「農業共済功績者表彰受賞の報告」（1月 23日） 

 

 農業災害補償制度施行 65 周年記念の

特別表彰として、平成 24年度農業共済功

績者表彰を受賞された大阪府南部農業共

済組合の方々が、その報告に来てくれま

した。 

 今後も、農業を通じて松原市の発展に

お力添えを賜りますようお願いいたしま

す。 

  

  

 

  

  

  

「丹南町会の新年互礼会」（1月 20日） 

 

 丹南町会の新年互礼会に出席いたしま

した。 

 丹南町会の皆さんに日頃の本市のまち

づくりへのご尽力にあらためて感謝申し

上げます。 

 本年も、本市の安心・安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  



「初釜の会」（1月 20日） 

 

 本年も天美西小学校 PTA の OB・OG

の皆さんによる茶道同好会・「初釜の会」

に参加させていただきました。 

 本年も、地域の安心・安全のために市

民の皆さんと行政による協働のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

 

 

 

「風媒花のもちつき大会」（1月 20日） 

 

 今年も、風媒花のもちつき大会に参加

し、もちをつかせていただきました。 

 風媒花の皆さんには日頃から、本市の

福祉行政にご尽力賜り誠にありがとうご

ざいます。 

 本年も、本市のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。 

  

  



「松原市三師会の新年会」（1月 19日） 

 

 松原市医師会・歯科医師会・薬剤師会

の新年会に出席いたしました。 

 三師会の皆様には、日頃から幅広い医

療活動を通して、本市の地域医療の発展

に大きくご貢献いただき、誠にありがと

うございます。 

 本年も、市民の健康づくりを中心とし

た本市のまちづくりにご支援・ご協力を

お願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

「松原防犯協議会の新春年賀交歓会」（1月 18日） 

 

 松原防犯協議会の新春年賀交歓会に出

席いたしました。 

 日頃から、様々な行事におきまして地

域の安心・安全のため、ご活躍いただき

誠にありがとうございます。 

 本年も、本市の安心・安全のまちづく

りにご支援・ご協力を賜りますようお願

いいたします。 

  

  



 「松原青年会議所の新年互礼会」（1月 16日） 

 

 松原青年会議所の新年互礼会に出席い

たしました。 

 本市が、安心・安全のまちづくりに取

り組むにあたり、市民との「協働」はこ

れから一層大切になってきます。その中

で、若い世代の方々による積極的なまち

づくりへの参加を強く願っております。 

 本年も、本市の安心・安全のまちづく

りにご支援・ご協力を賜りたくお願いい

たします。 

  

 

  

  

  

「松原市民生委員児童委員協議会の新年年賀交歓会」（1月 15日） 

 

 松原市民生委員児童委員協議会の新年

年賀交歓会に出席いたしました。 

 昨年、松原市民生委員児童委員協議会

は、社会福祉功労者として厚生労働大臣

表彰を受賞され、私としましても、大変

うれしく思います。日頃から、本市の地

域福祉にご尽力賜り、心より感謝を申し

上げます。 

 本年も、本市の福祉行政にご支援・ご

協力いただきますようお願いいたします。 

  



「天美地区町会連合会の新年会」（1 月 14日） 

 

 天美地区町会連合会の新年会に出席い

たしました。 

 日頃から、地域の要となる町会をあげ

て本市のまちづくりにご支援とご協力を

賜りありがとうございます。 

 本年も、本市の安心・安全のまちづく

りに、そして、大阪で初となる「セーフ

コミュニティ」の認証取得に向けた「協

働」のまちづくりにお力添えを賜ります

ようお願いいたします。 

  

 

 

 

  

「成人式」（1 月 14日） 

 

 本日、新成人となられた 1,347 名の皆

さん、おめでとうございます。そして、

皆さんをこれまで育てられた親御さんに

深く敬意を表します。 

 新成人の皆さんには、周りの人への感

謝を忘れずにこれからの人生を過ごして

いってもらうようお願いいたします。 

 社会では、今までの人生からは想像も

つかない苦難に遭うときもあると思いま

すが、どうか、乗り越えてもらうよう心

から期待いたします。 

  



「はたちの夢＆トーク」（1月 13日） 

 

 成人式を明日に控えた 7 人の新成人を

迎えて、「はたちの夢＆トーク」を開催

いたしました。 

 今年も成人を迎えられるにあたっての

決意、将来の夢、そして、これからのま

ちづくりについて、様々なご意見をいた

だきました。 

 これからも、ふるさと松原のまちづく

りへの積極的な参加をお願いしました。 

  

  

  

  

  

  

「松原市消防出初式」（1 月 13日） 

 

 本年も、大和川西青少年運動広場にお

きまして、本市の消防本部、消防団や自

主防災組織の皆さんの仕事始めの行事と

なる消防出初式を開催させていただきま

した。 

 昨年も、集中豪雨による洪水や竜巻が

発生しましたが、その記憶を風化させる

ことなく、本市も自然災害に備えていか

ねばなりません。 

 松原市は本年も、安心・安全のまちづ

くりに向け、全力で取り組んでまいります。 

  



 「松原地区保護司会年賀交歓会」（1月 11日） 

 

 松原地区保護司会の年賀交歓会に出席

いたしました。 

 昨年は、11月に本市役所北別館内に更

生保護サポートセンター開設にあたりご

尽力いただきました。 

 本年も、更生保護を通じて心と心が通

い合う住みよいまちづくりに向け、ご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

「3 クラブ合同新年名刺交換会」（1 月 10日） 

 

 松原ロータリークラブ、松原中ロータ

リークラブ、そして、松原ライオンズク

ラブの合同新年名刺交歓会に出席いたし

ました。 

 3クラブの方々には、日頃から本市の安

心安全のまちづくりにご支援・ご協力を

いただき、誠にありがとうございます。 

 本年も、本市の「協働」のまちづくり

に温かいお力添えを賜りますようお願い

いたします。 

  



「明治橋病院、理事長との面談」（1 月 10日） 

 

 この度、社会医療法人格を取得された

明治橋病院の垣谷理事長と面談しました。 

 本市の救急医療体制を万全にするため

にも、今回の社会医療法人格取得は、と

ても心強く感じております。 

 これからも、本市の地域医療の発展、

安心・安全のまちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 

 

「連合大阪・新春の集い」（1月 9 日） 

 

  連合大阪の新春の集いに出席いたしま

した。 

 日夜、労働者の権利を守るべく活動され

ている連合の方々に心から敬意を表します。 

 これからも、労働者の権利確立に向け、

邁進していただきたいと思います。 

  

  

  



「松原商工会議所の新年賀会」（1月 8日） 

 

 松原商工会議所の新年賀会に出席いた

しました。 

 日頃から本市の産業振興にご尽力いた

だき誠にありがとうございます。 

 本年におきましても、密接なタッグの

もと、本市のまちづくりにご支援・ご協

力を賜りたくお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

 

  

「山口姉妹、全国大会結果報告」（1 月 8日） 

 

 第 26 回全国都道府県対抗中学バレー

ボール大会にて大阪南ブロック代表とし

て出場し、優勝された山口愛美さんと、

第 19 回全国専門学校バレーボール選抜

優勝大会に出場し、準優勝された姉の山

口未来さんが、報告に来てくれました。 

 日頃の練習の積み重ねの結果だと思い

ます。 

 これからも、練習に励み、再び、報告

に来てくれることを期待するとともに、

周りの人への感謝を忘れないようお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  



「平和作品コンクール展示を視察」（1月 8日） 

 

 松原ライオンズクラブの方々による、

平和に関する絵画展が市民ロビーにて開

催されていましたので、公務の合間をぬ

って視察いたしました。 

 市内の小学生を対象に募集された、平

和を祈念し描かれた絵は、どれも訴える

ものがありました。 

 今の、この平和が永久に続きますこと

を切に願っております。 

  

  

  

  

  

「松原市老人クラブ役員より新年挨拶」（1月 8 日） 

 

 今年も老人クラブの役員の方々が新年

のご挨拶に来てくれました。 

 日頃から、見守り活動などでご活躍い

ただいております元希者の方たちを、頼

もしく感じております。 

 本年におきましても、本市の安心・安

全のまちづくりにご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  



「松原市民生委員児童委員協議会より厚生労働大臣表彰の受賞報告」（1月 7

日） 

 

 社会福祉功労者として厚生労働大臣表

彰を受賞された松原市民生委員児童委員

協議会の皆さんが、その報告に来てくれ

ました。 

 長年にわたり、地域福祉におきまして

多彩な活動をされ、本市の福祉全般にわ

たり、ご尽力賜り誠にありがとうござい

ます。 

 これからも本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 


